
Bezüglich der Antwort der Verwaltung, dass dieser ein Bauantrag für die Errichtung 
eines Wohnhauses mit Beratungsstelle und Kita vorliege, hatte Herr Puffe (CDU-
Fraktion) eine Nachfrage, wann die Baugenehmigung für das Projekt erteilt werden 
würde.  
 
Laut Aussage von Herrn Trübenbach würde diese im Juni erteilt werden. 
 


